

# ♪落合小学校 歌声ひびく“最後の音楽会”♪

6月25日、落合小学校で全校児童31名による、最後の音楽会が開催されました。合唱や合奏、歌と劇を合わせたオペレッタなどが披露されました。落合保育園の園児たちも参加し、元気いっぱいの歌と踊りを披露してくれました。

会場には児童全員の発表曲に対するこれまでの頑張りや目標が掲げられ、5年生と一緒に歌う6年生児童は「5年生に負けないくらいの大きな声で歌い、5年生の歌声をしっかりと支えてあげたいです」と合唱に臨んでいました。大きな声で堂々と、ひとりひとりが精一杯の表現していた、少人数ならではの落合小学校の音楽会となりました。



▲1・2・3年生のオペレッタ

## 閉校記念 地元のみんなで航空写真を撮りました

6月25日、落合小学校音楽会の後、地元住民の方々の協力を得て、グランドにて航空写真の撮影をしました。校章を彩り、「ありがとう・さようなら 落合小・2011」とメッセージを描きました。

晴天に恵まれ、総勢約250名による撮影は落合小学校、地元の皆さんにとって心に残るものとなりました。



第  
68  
号

平成23年8月1日発行  
富士見町教育委員会編集  
☎62-9235  
kodomo@town.fujimi.nagano.jp

定例教育委員会  
8月10日(水)  
午後1時30分より  
役場2階  
教育長応接室  
傍聴歓迎!

子どもに関する  
なんでも相談  
月曜日～金曜日  
午前9時～午後5時  
☎62-9233  
家庭相談員(宮沢)

あ



### 編集後記

落合小学校では、9月10日(土)に閉校記念大運動会、11月26日(土)には閉校記念式典が計画されています。地元の皆さんに限らず多くの住民の方の参加をお待ちしています。(Y)



8月21日(第3日曜日)  
は家庭の日

夏休みの様子を見返し、子どもが心新たに勉学に取り組み、規則正しい毎日が過ごせるよう、家族全員で支えていきましょう。